



## ACTUALIDAD

# DEPORTIVA

Por Wiesner Medina Sarmiento



### VOLVIO EL FUTBOL PROFESIONAL COLOMBIANO

Luego de una larga espera, regresó nuestro amado Fútbol Profesional Colombiano. Eso sí, bajo estrictos protocolos, ya que cuidar la integridad de los jugadores es lo más importante, para esta reanudación de la Liga BetPlay hubo algunos cambios. De hecho, el formato no será el mismo y los equipos celebran porque las posibilidades de clasificar serán mayores. Aunque en un principio se había acordado de que solo avanzarían cuatro equipos, decidieron dar un giro de 180 grados y serán ocho los que llegarán a playoffs y pelearán por el título, sin embargo, no es lo único en disputa. Por fortuna de los demás clubes, no quedarán eliminados y continuarán jugando porque habrá una liguilla de tres cuadrangulares. Después de llevarse a cabo cada uno de los encuentros, clasificarán el primero del Grupo A, B y C. Asimismo, el mejor segundo se sumará a ellos para completar los cuatro, A partir de ahí, habrá semifinales. Pero, ¿qué pasará con el ganador? Se enfrentará contra el mejor de la reclasificación sin cupo a algún torneo internacional. Además, quien se imponga en ese imperdible choque, se hará con un cupo a Copa Sudamericana. Es así como habrá emociones de sobra bajo este nuevo formato.

Razón por la que los hinchas del FPC, de seguro, no se perderán ni un solo minuto. ¡A disfrutar porque volvió el Fútbol Profesional Colombiano!

Tabla de Posiciones Liga BetPlay 2020 Dimayor ((Actualizada)) Fecha 10  
EN JUEGO: Jaguares 2-0 La Equidad

1. Deportivo Pasto >> 17 pts. (+6)
2. Deportes Tolima >> 16 pts. (+7)
3. Ind. Santa Fe >> 16 pts. (+6)
4. Alianza Petrolera >> 16 pts. (+3)
5. Junior FC >> 16 pts. (+3)

5. Junior FC >> 16 pts. (+3)
6. Atlético Nacional >> 15 pts. (+7)
7. Once Caldas >> 15 pts. (+5)
8. América de Cali >> 15 pts. (+3)
9. Deportivo Cali >> 13 pts. (+3)
10. La Equidad >> 12 pts. (+2)
11. Envigado FC >> 12 pts. (+1)
12. Deportivo Pereira >> 11 pts. (-2)

13. Ind. Medellín >> 11 pts. (-2)
14. Rionegro Águilas >> 10 pts. (-1)
15. Jaguares de Córdoba >> 10 pts. (-5)
16. Atl. Bucaramanga >> 9 pts. (-8)
17. Cúcuta Deportivo >> 7 pts. (-5)
18. Millonarios FC >> 7 pts. (-6)
19. Boyacá Chicó >> 5 pts. (-10)
20. Patriotas Boyacá >> 4 pts. (-7)

1-8: Clasificados a playoffs



## JAMES CAUSA REVUELO EN EL EVERTON

El arranque espectacular del Everton en la temporada 2020-21 se está convirtiendo en el tema de conversación habitual en Inglaterra. La llegada de James Rodríguez se está haciendo notar en el gran juego que muestra el equipo de Carlo Ancelotti. Como parte del análisis positivo del colombiano, Liverpool Echo ha revisado a tres jugadores que se han visto beneficiados con el aporte de James en los dos primeros partidos de la Premier League frente al Tottenham (0-1) y West Bromwich Albion (5-2). Los primeros son los atacantes Richarlison y Dominic Calvert-Lewin. Ya Ancelotti advertía desde un principio que el cucuteño le iba a permitir jugar más al espacio para buscar a los delanteros de frente a la portería. Tanto el brasileño como el británico han aumentado su nivel con 19 tiros al arco de manera conjunta. el dato toma relevancia cuando se ve que es el mismo registro del Tottenham, el Arsenal y el Crystal Palace (rival de este sábado).

El otro es el francés Lucas Digne. El lateral izquierdo está ganando muchísimo protagonismo en sus escapadas por banda cuando la carga numérica está sobre el otro sector. De 36 cambios de flanco de derecha a izquierda que ha realizado el Everton, 17 corresponden al ingenio de James. Cuando el defensor llega con bastante espacio gracias a los cambios de orientación de la jugada, el peligro se asoma con la consecuente interiorización de juego o los centros al corazón del área. Este sábado, llega otra oportunidad para los Toffees de revalidar el poderío en la visita al Crystal Palace y, posiblemente, hacerse con el liderato de la Premier League.



## **PÁLIDO BALANCE DE LOS EQUIPOS COLOMBIANOS EN COPA LIBERTADORES**

Se jugó en su totalidad la cuarta fecha de la Copa Libertadores, que dejó a un equipo colombiano eliminado de la siguiente fase de octavos de final. Junior sorprendió y brillo, América preocupa cada vez más y Medellín fue Medellín: una decepción y tristeza completa, Los tres equipos del país jugaron sus partidos y dejaron más angustias que buen fútbol, por lo que incluso ninguno de los tres está entre los dos primeros puestos de cada grupo.

Empecemos por las buenas noticias; el plato fuerte. Junior empezó jugando muy mal e inició perdiendo por 0-1 contra Independiente del Valle, club que no había recibido gol, ganó sus tres encuentros restantes y llevaba una diferencia de gol de +11. Sin embargo, el cuadro tiburón mejoró notablemente y logró vencer con propiedad por 4-1 a los ecuatorianos en Barranquilla, El equipo que ahora, al parecer temporalmente, dirige Luis Amaranto Perea tiene seis puntos (tres menos que Flamengo e I. Del Valle, primeros) y es tercero en su grupo. Dejó buenas sensaciones, incluso sin contar con Miguel Borja, sancionado, y Teófilo Gutiérrez, por lesión, y pelea por la clasificación.

Ahora, el tema no tan agradable. América de Cali tenía en el papel tres puntos contra Universidad Católica. Los chilenos eran de los menos combativos del grupo y, además, se jugaba en Cali. Sin embargo, el cuadro rojo pasa por un mal momento futbolístico y sí que hay problemas para la creación de juego. El rojo del Valle del Cauca empató por 1-1 y dejó pasar una enorme oportunidad de subir en la tabla de posiciones, Gremio, en su mismo grupo, ganó y le complicó más las cosas. El equipo dirigido por Juan Cruz Real es tercero con cuatro puntos (tres menos que Internacional y Gremio, primeros). Preocupa su fútbol y falta de gol. Debe ganar y esperar resultados para buscar la clasificación.

Y finalizamos con Medellín, club del que tristemente hay que hablar.



## US OPEN 2020

La japonesa ganó por segunda vez el Abierto de Estados Unidos, mientras que el austríaco obtuvo su primer título de Grand Slam

En un Abierto de Estados Unidos como ningún otro, Dominic Thiem gestó una remontada que no se había visto en 71 años.

Después de ceder los primeros dos sets ante Alexander Zverev el domingo en un estadio Arthur Ashe casi vacío se vetó la presencia de público por la pandemia de coronavirus Thiem paulatinamente volteó el partido para una victoria 2-6, 4-6, 6-4, 6-3, 7-6 (6) que precisó de más de cuatro horas para conquistar su primer título de Grand Slam.

El austríaco de 27 años es el primer varón que gana el Slam estadounidense tras quedar abajo 2-0 en sets en la final desde que Pancho González lo logró ante Ted Schroeder para coronarse en lo que entonces se denominaba como el Campeonato de Estados Unidos y disputado en Forest Hills.

No sólo eso, pero en un desenlace apropiado para dos semanas sin precedentes, este partido fue decidido en un desempate en el quinto set, algo inédito en la final.

“Hubiera deseado que fuéramos dos ganadores hoy”, dijo Thiem. “Creo que los dos merecíamos ganar”.

Cuando todo acabó con una mala devolución de Zverev, el extenuado Thiem se desplomó de espaldas tras la línea de fondo.

Zverev quien estuvo a dos puntos de la victoria caminó hacia la red para estrecharle la mano y abrazar a su amigo, dos gestos que ya no se ven mucho en esta era de distanciamiento social, “Hubieras fallado un poco más para poder alza el trofeo”, dijo Zverev, conteniendo las lágrimas cuando mencionó a sus padres. “Pero aquí estoy dando el discurso del subcampeón”.

Mientras que esta fue la primera final en un grande del alemán de 23 años Zverev, el séptimo preclasificado, Thiem salió como favorito tras las derrotas ante Nadal en las finales de Roland Garros en 2018 y 2019, y luego contra Djokovic en el Abierto de Australia, justo antes que la pandemia alterase la vida diaria y forzara una US Open sin público y constantes test de covid-19. Otro elemento distinto. Un miembro de los Tres Grandes del tenis Roger Federer, Nadal o Djokovic habían acaparados los 13 trofeos de Grand Slam disputado.

Y Thiem aprovechó la oportunidad de colarse en el club de campeones.

“Quiero felicitar a Dominic por el primero de muchos títulos de Grand Slam”, dijo Zverev. “Creo que no va a ser el único”.



Osaka, otra vez

Tras errar en un tiro de derecha durante el primer set de la final del Abierto de Estados Unidos, Naomi Osaka miró a su entrenador, quien estaba en una de las pocas butacas ocupadas en el estadio Arthur Ashe.

La japonesa se encogió de hombros y levantó las palmas, como para preguntar: “¿Qué rayos está pasando?”.

El panorama empeoró segundos después. Otro tiro desviado frente a Victoria Azarenka provocó la furia de Osaka. Arrojó la raqueta, que dio unos cuantos giros antes de caer en la cancha.

Inusitadamente errática en el comienzo de la final del sábado, Osaka parecía al borde del colapso. De pronto, mejoró su desempeño, y Azarenka simplemente no recuperó jamás el control del duelo, si bien tampoco dejó de pelear.

Osaka remontó para imponerse por 1-6, 6-3, 6-3, con lo cual conquistó su segundo campeonato del US Open y su tercero de torneos del Grand Slam.

“Simplemente pensé que sería muy vergonzoso perder en menos de una hora”, dijo Osaka, quien se dejó caer de espaldas a la cancha tras asegurar el triunfo y permaneció tendida por varios segundos



## COLOMBIANOS EN EL TOUR DE FRANCE

El Tour de Francia se acabó con el título para el esloveno, Tadej Pogacar, el segundo puesto para Primoz Roglic y el tercero para Richie Porte, mientras que el ciclismo colombiano acabó con un sexto puesto de Miguel López y el octavo de Rigoberto Urán. Las conclusiones de la actuación.

1. Dos en el 'top' 10. Miguel Ángel López terminó en la sexta casilla y Rigoberto Urán en la octava, los mejores colombianos en este Tour de Francia.

López, hasta antes de la crono, estuvo de tercero y ganó una etapa, en al Col de la Loze, pero tuvo su día malo, no respondió a las expectativas y no solamente perdió la opción del podio sino que cayó mucho más abajo.

El boyacense asumió el liderato de la legión extranjera, tras el retiro de Egan Bernal, la pérdida de tiempo de Nairo Quintana y de Urán, pero le pesó la responsabilidad, la cabeza y las piernas, porque no tuvo con qué rematar la carrera. Tuvo el tercer puesto en sus manos, pero lo dejó ir. Es su primer Tour y esa actuación es válida, pero pudo ser mejor.

Urán demostró su profesionalismo. Hace un año su familia le decía que se retirara, pero no lo hizo, se paró del fuerte golpe en la Vuelta a España, volvió, aplicó esa buena dosis de veteranía, de preparó de la mejor manera e hizo una competencia muy buena.

Le faltó algo en el remate, pero dejó claro que vale mucho su experiencia y hay que reconocerle la capacidad de sufrimiento que tiene y su profesionalismo. El mejor colombiano en el Tour, así López lo supere en la general.

2. Las dos etapas. López y Daniel Martínez estuvieron en el marcador. El ciclista boyacense se impuso en el Col de Loze, el miércoles pasado, y ajustó la victoria 22 del Tour para el ciclismo colombiano.

Martínez, por su parte, llegó a la carrera ilusionado y con las alas que le dio el título en el Criterium Dauphiné, pero una caída en la segunda etapa dio al traste con sus aspiraciones de hacer una buena general.

